



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Conseil de bassin de la rivière Etchemin réalise un bioblitz dans le parc Rouillard

St-Henri, le 30 août 2021 - Le 12 juin 2021, un bioblitz s'est déroulé au parc Rouillard à Saint-Anselme. Un bioblitz est un inventaire biologique sur un territoire précis pour identifier toutes les espèces fauniques ou floristiques présentes. L'objectif de ce bioblitz est de créer une base de données complète des organismes vivants et identifier des espèces possiblement vulnérables sur ce territoire.

L'équipe formée de bénévoles ainsi que les employés du Conseil de bassin de la rivière Etchemin se sont promenés dans le parc pour réaliser l'inventaire. L'identification des différents organismes vivants a été faite à l'aide de guides sur la flore, les amphibiens et les poissons. Durant l'activité, l'équipe a trouvé une salamandre cendrée ainsi que des œufs de salamandre maculée.

Par la suite, les informations recueillies ont été compilées sur une tablette pour ensuite être ajoutées à notre base de données. Cette base de données servira à prendre connaissance du territoire ainsi que de l'état de santé de cet écosystème et ainsi prévoir des aménagements possibles s'il y a lieu.



Pour plus d'informations :

Élisabeth Rainville, responsable du projet
418-882-0042
geographie@cbetchemin.qc.ca

www.cbetchemin.qc.ca
Suivez-nous sur

